

JUSTICIA

● La magistrada de la Sección Sexta, Rosa de Castro, mantiene un encuentro con los letrados jóvenes para tratar asuntos jurídicos de interés

La justicia, en pleno debate

Olav O. CEUTA

Una comitiva del Grupo de Abogados Jóvenes de Ceuta (GAJ) mantuvo el jueves pasado un encuentro con la magistrada de la Sección Sexta de la Audiencia Provincial de Cádiz en Ceuta Rosa María de Castro para tratar diversos asuntos de interés y recibir asimismo sus impresiones. Esta reunión, que consistió en una charla y un posterior almuerzo, servido en el Hotel Tryp, se enmarcó dentro de los encuentros formativos que los jóvenes abogados de nuestra ciudad mantienen de manera periódica con distintas personalidades del ámbito jurídico. El anterior ilustre ponente fue el presidente de la propia Sección Sexta, el magistrado Fernando Tesón.

De tal manera, los jóvenes abogados, con Alberto Aflalo Wahón, presidente de GAJ a la cabeza, trataron con De Castro distin-

tos temas, como la evolución de los asuntos civiles o la institución de la familia, "centrándonos específicamente en la custodia compartida", señala el propio Aflalo. Así, ofreciendo su dilatada experiencia y amplios conocimientos, basados en la experiencia propia y en los textos penales vigentes y pasados, la magistrada disertó con los letrados, sacando todas las partes conclusiones muy provechosas y que, de manera paralela, podrán así redundar de manera beneficiosa en el posterior servicio que recibe el ciudadano que requiera tales atenciones jurídicas.

Al acto asistieron también, y entre otros, los letrados Mario Gil, Néstor García León o Lucía Montes, así como la decana del Ilustre Colegio de Abogados de Ceuta (ICACE), Isabel Valriberas.

Por otra parte, pero sin salir de los asuntos que atañen al GAJ, es preciso señalar que, tal y como confirma su presidente al decano,



Imagen del encuentro que mantuvieron el GAJ con la magistrada De Castro, al que también asistió Valriberas. CEDIDA

El GAJ acudirá en marzo a la Trimestral de la CEAJ, que se celebrará en Alcalá de Henares

una comitiva de la misma se desplazará en el primer fin de semana de marzo hasta Alcalá de Henares, Madrid, para asistir a la Trimestral que organiza la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CE-

AJ), a la que pertenecen los letrados jóvenes ceutíes. En el encuentro se espera que se traten los asuntos más importantes que han surgido desde la anterior reunión nacional, como es la reciente puesta en marcha del controvertido sistema de 'LexNet', proyecto estrella del Ministerio de Justicia para rebajar el uso del papel en los procedimientos judiciales pero que, sin embargo, está ocasionando multitud de críticas por los problemas prácticos que está acarrearando desde su utilización, que da-

ta del 1 de enero pasado.

Este encuentro trimestral, además, se encuadra dentro de los objetivos primordiales de la CEAJ, que son principalmente representar de forma unitaria a todos los miembros que la integran y defender sus intereses comunes en su ámbito territorial. Forma parte de sus objetivos también el de potenciar y desarrollar actividades en el ámbito profesional, formativo, social, cultural y corporativo que benefician individual y colectivamente a los Abogados Jóvenes.